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点  鐘       佐藤会⾧ 

 

ロータリーソング 

「君が代」「奉仕の理想」「四つのテスト」 

 

ソングリーダー ⾧江会員 

お客様と来訪ロータリアンの紹介 

 

入 会 記 念 

髙橋 圭二会員 令和 5 年 12 月 16 日（1 年目） 

誕 生 祝 

該当者なし 

結 婚 祝 

和田 優会員  昭和 48 年 12 月 9 日（51 年目） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 ⾧ 挨 拶 

 

みなさんこんにちは 

１２月に入りまして、年末の慌ただしさと併せて先日の

降雪で路面も凍結しておりますので、皆様お気を付けて

お過ごしください。 

さて、１２月は「疾病予防と治療月間」となります。 

冬場は気温の関係で心臓疾患や脳疾患の発症率も高くな

ります。 

昔の家屋に比べて、いまの建物は気密性が高く、外は寒

くても室内は暖かくなっておりますが、それでも入浴の

際のちょっとした温度の差で心筋梗塞や脳卒中は起こる

そうですので是非ともお気を付けください。 

世界的にみると、十分な治療を受けることが出来ない国

や地域もまだまだたくさんあり、日本は恵まれた国であ

ることは間違いありません。また、皆保険制度によりど

なたでも健康保険を利用した治療を受けることが出来ま

す。さらには「先進医療」の分野でも日本は世界の中で

もトップクラスの技術があります。先進医療は健康保険

が使えないため全額自己負担になってしまいますが、ガ

ンをはじめとした疾病の治療には効果を発揮しておりま

す。 

一昔前はガンと言えば大手術をしておりましたが、現在

は「陽子線」または「重粒子線」の時代です。現在でも

治療に使われている放射線は、がん細胞にたどり着くま



での皮膚や組織にも影響を与えてしまい、大事ながん細

胞にたどり着くころには効果が落ちてしまいます。 

ところが「陽子線」や「重粒子線」はピンポイントでが

ん細胞に照射可能です。そして何よりも痛みが無いとい

うのが優れているところだと思います。技術料は約４０

０万弱するものもありますが、最近の生命保険には「先

進医療特約」がついておりますので、この技術を受けら

れる可能性も大いにあると思います。 

とはいえ大事なのは、やはり定期的な検診による早期発

見、早期治療です。わかってはいるのですが私自身、病

院嫌いも相まってなかなか腰が上がらないのが現状で

す。これは来年の課題にしたいと思います。 

早いもので今年の例会も本日を入れて残り２回となりま

した。 

本日は「年次総会」ということで、いよいよ次年度の佐

藤真之介会⾧年度の準備が始まっていくかと思います。

次年度の準備と並行して、今年度も上半期の折り返しに

向けてあらためて気を引き締めていきたいと思い、本日

の会⾧挨拶とさせていただきます。 

本日もどうぞよろしくお願いいたします。 

 

幹 事 報 告 

 

１． １２月のロータリーレートは１５０円です 

２． 釧路ロータリークラブ様 根室ロータリ－クラ

ブ様 浜中ロータリ－クラブ様より１２月プロ

グラムが届いております 

３． 根室ロータリ－クラブ様よりクラブ会報が届い

ております 

４． 先日開催しました、国際ロータリー２５００地

区ローターアクト地区会の講演会のお礼が届い

ております、こちらの方は当クラブから４名の

参加をいただきありがとうございました 

５． 先週ご案内できなかった釧路北ロータリ－クラ

ブ様 釧路西ロータリ－クラブ様 釧路東ロ－

タリ－クラブ様 釧路ベイロータリ－クラブ様

の 1２月プログラムも回覧に入れておりますの

で、ご一緒に確認よろしくお願いします 

６． それと先週届いていましたロータリーの友 １２

月号もレターBOX に入れておりますので、お持

ち帰り下さい 

委員会報告 

髙橋圭二会員、和田優会員よりニコニコ頂戴しました 

・本日のプログラム 

「年次総会」 

担当 次年度会⾧・幹事 

 

佐藤真之介次年度会⾧ 

次年度会⾧に任命されました、佐藤真之介です 

次年度、一年間宜しくお願い致します 

今から一年ほど前に、現会⾧であります佐藤潤会⾧に

次年度会⾧エレクトをお願いされ、それから早いもので、

もう一年が経ち本日次年度役員・理事の発表であります

『年次総会』となりました 

次年度の役員理事は、小向次年度幹事と打合せし選出

させていただきました 

委員会委員⾧・副委員⾧は、次年度役員理事で集まり話

し合い選出させていただきました 

選出後、私からお願いのご連絡をさせていただいた際に

は、快く承諾していただき、ありがとうございました 

次年度の役員理事、委員会委員⾧・副委員⾧ですが、

１人２役お願いしております会員がいます 

次年度役員理事は、釧路南ロータリークラブ歴が比較的

に若い人が多いです 



私の思いとして、私も含め先輩達から釧路南ロータリー

クラブの事を学び、ご指導を受けながら、活動していき

たいと思っております 

私事ですが、前年度幹事を務め、今年度会⾧エレクト

を務めておりますが、いまだにロータリー活動を自信を

持って役を出来ておらず、調べたり先輩達からアドバイ

スをもらいながら任務を行っている状況です 

最近思うのですが、ロータリー活動は資料に載っている

事も大事ですが、それ以上にロータリー活動の経験が大

事なのではと思う様になりました 

ロータリーは１つですが、ロータリークラブは沢山存

在します 

他のクラブも同じロータリーではありますが、そのクラ

ブによって色は違います 

我が釧路南ロータリークラブの色も、一つしかありませ

ん 

次年度は釧路南ロータリークラブの色を大事にし、一

年間頑張って行きます 

次年度一年間、先輩達のご指導の程、宜しくお願い致し

ます 

それでは、2025-26 年度 釧路南ロータリークラブ 役員・

理事 委員⾧を発表させていただきます 

 

 

小向次年度幹事 

次年度幹事を仰せつかりました小向です。 

先日、私が入会した日を確認したところ、R3 年の 5 月で

した。 

現在、丸 3 年を経てここに立たしていただいております。

次年度が始まる 7 月には４年を終え、5 年目ということ

になります。先日、RLI の講習が始まったばかりの私が

幹事という大役をさせていただくのが恐れ多く感じてお

ります。まずは、今年の 2024-2025 年度の佐藤（潤）年

度の副幹事の役目をしっかり果たし、2025 年 7 月から始

まる、佐藤（真）次年度会⾧の良い女房役を務めてまい

りたいと思います。 

まだまだ、一人前のロータリアンには程遠いですが、南

クラブの先輩方の叱咤激励をいただき、個人としても成

⾧していきたく思っておりますので、これからもご指導

のほどよろしくお願いします。 

 

 

⾧倉次年度副会⾧ 

次年度副会⾧ ⾧倉 巨樹彦 

次年度、副会⾧を仰せ付かりました⾧倉です。 

次年度会⾧の佐藤 真之介さんは、真面目なので例会で

の私の役割はあまりないのかと思っております。 

副会⾧としてはクラブの運営について、アドバイス等出

来ればと考えております。 

次年度会⾧も幹事も、まだロータリー歴がそう⾧くはあ

りませんので、それは勿論クラブの事情ですので、皆様

方のご協力をよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 



 

佐久間次年度会⾧エレクト 

次年度会⾧エレクトという大役を拝任されましたことを

まずはありがとうございます。 

今回任を受けるにあたり佐藤真之介会⾧には大変お時間

を取らせてしまい、 

とてもドキドキとイライラをさせたところもあるのでは

ないかと思います、 

この就任にあたりましては大変光栄なことと思いながら

も、次々年度の釧路南 RC のことを考えますと今の気持

ちは不安なところでいっぱいであります。 

もしかしたら私以上に皆様が思っている事かと思います

が次年度はまず、先輩方が築き上げてこられた歴史と伝

統をしっかりと継承出来ますように、次年度の佐藤真之

介会⾧には良きお手本とさせていただき、皆様と共によ

り良い釧路南 RC を目指して、この一年を頑張っていき

ますので次年度の佐藤会⾧・小向幹事！！どうぞよろし

くお願いします。 

 

 

⾧江次年度会計 

2025-2026 年度も会計を務めさせて頂くことになりまし

た⾧江です。 

通算で 16 回目になります。 

昨年もお話させて頂きましたが、釧路南クラブの財務状

況は今現在余力が無い訳では在りませんが会場費の新た

な出費や地区の登録料のアップなど様々な単価の値上げ

や 50 周年に向けての資金の確保などを考えると 緊縮

財政で運営をしていかなければならないと考えておりま

す。 

会員の皆様には様々な場面でご負担をお願いすることも

在るかと思いますが、ご協力のほどよろしくお願いいた

します。 

一年間小向幹事と連携を図り勤めて参りますので宜しく

お願い致します。 

 

 

佐藤潤次年度 SAA 

次年度 SAA を仰せつかりました佐藤潤です。 

ロータリーが提唱する SAA の役割は「例会の司会進行、

会場への入場および退場許可、開門と閉門、卓話の時間

遂行、会場設営」となっております。 

この役割どおりに遂行しているクラブもあると伺ってお

りますが、釧路南ロータリークラブでは伝統的に幹事が

担っている部分が多いかと思いますので小向幹事のサポ

ートができるよう務めたいと思います。 

そして何より佐藤真之介会⾧を全力でサポートさせてい

ただき、更には会員皆さまへ今年度の恩返しの思いを込

めて務めたいと思います。 

どうぞよろしくお願いいたします 



 

⾧江（孝）次年度クラブ運営委員⾧ 

皆さん、こんにちは。 

２０２５～２０２６年度、次年度クラブ運営委員⾧の⾧

江です。 

次年度は初の 4 カテの委員⾧ということで身の引き締ま

る思いです。 

クラブ運営委員会は４つの小委員会で構成されておりま

す。 

クラブ会報委員会、親睦活動委員会、出席プログラム委

員会、広報メディア委員会とわがロータリークラブとし

て、とても重要な４つの委員会であり、各委員⾧と連携、

打合せを密に行い準備を進め、運営してまいりたいと思

います。 

佐藤潤副委員⾧と共にスムーズにクラブを運営し、会員

増強の一助になるようなまた、会員維持につながり、参

加したくなる例会事業、楽しい例会事業の運営に努めて

いきたいと思います。 

若輩者ではありますがメンバー皆様のご協力を切にお願

いし、年次総会の挨拶とさせて頂きます。 

次年度、1 年間、どうぞよろしくお願い致します。 

 

 

 

亀井次年度会員増強委員⾧ 

次年度会員増強委員⾧を務めさせていただきます亀井で

す。 

今年度打合せをしてきたものを結果として出せるよう頑

張りたいと思います。 

会員皆様のご協力宜しくお願い致します。 

 

 

奈良次年度ロータリー財団米山委員⾧ 

次年度ロータリー財団米山委員⾧を仰せつかりました奈

良です。宜しくお願い致します。 

財団委員⾧は始めての役職になりますのでわからない事

がたくさんありますので、諸先輩方からご指導いただき

ながらしっかりと役目を務めたいと思っています。 

1 年間宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 



【役   員】 

会    ⾧   佐藤 真之介 

会⾧エレクト   佐久間 光弘 

副  会  ⾧   ⾧倉 巨樹彦 

幹    事   小向 建一 

副   幹   事   菊地 祐司 

副   幹   事   澤山 理恵 

副   幹   事   湯田 良介 

会    計   ⾧江 勉 

         亀井 麻也 

S ・ A ・ A   佐藤 潤 

【理   事】 

理事クラブ運営     ⾧江 孝文 

理事会員増強      亀井 麻也 

理事奉仕プロジェクト  菊地 祐司 

理事ロータリー財団米山 奈良 清成 

理     事     佐藤 真之介 

理     事     佐久間 光弘 

理     事     ⾧倉 巨樹彦 

理     事     小向 建一 

理     事     ⾧江 勉 

理     事     佐藤 潤 
 

・次回のプログラム 

12 月 20 日（金）18：30～ 

「家族同伴クリスマス例会」 

会場 ANA クラウンプラザホテル釧路 

担当：親睦活動委員会 

点    鐘       佐藤会⾧ 

今週の会報担当：澤山 理恵会員 


